
第４５回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報） 

○実施日時／令和３年１２月２４日 １０時３０分～１１時００分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【本部長】 

岡部所長より補足説明をお願いする。 

【岡部所長】 

・川崎市内でも４９週目が底くらいで、５０週になり少し増えてきている傾向が

ある。これは全国的にも見られる傾向。実効再生産数でいうと１を超え始めて

いるので増加傾向にある。ただし、その数は非常に小さい動きとなっており、

デルタ株の増加によるものである。 

・報道の通り、各地でオミクロン株が出始めているので、先日のアドバイザリー

ボードの中では、海外の様子を見ても、オミクロンに置き換わる可能性は十分

にある。ということは市内でも出てくる可能性はある。出てくるのは必至だと

考えているが、従来通りの感染対策と特に医療体制のバックアップができる

ことが重要であると考えている。 

・英国ではまだかなり感染者が増加しており、オミクロン株に６０～７０％は置

き換わっているという中で、ヨーロッパの一部の国では増加しているが、他の

国では下がる傾向にあり、イスラエルは下がっている。南アフリカはピークア

ウトをしているような状態で下がり始めた傾向もみられている。楽観視する

わけではないが、急増の傾向はあるがその分、早く低くなっているということ

もみられる。 

・重症化については、十分な評価は行われていないが、最近のイギリスのレポー

トでは、入院患者における死亡数の割合は減少している。ただし、絶対数の増

加があるので十分注意しなければいけないことは、本市にも当てはまる。 

・アドバイザリーボードの中では、それをどのように捉えるかということで意見

が割れるが、大多数は今の状況として増えてくるといった意見で、年末年始は

それなりの注意が必要だろうといった意見が多い。 

次第２「年末年始

の医療体制につい

て」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【本部長】 

・発熱外来の診療等医療機関については、来週２８日までには市ＨＰに掲載する

ということでよいか。 

【健康福祉局】 

・はい。掲載する。 

次第３「第６波に

備えた保健所体制

について」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【本部長】 

・この間、各区長にも調整いただき感謝する。 



・この方針でよろしいか。 

それでは、この方針で進めたいと思う。 

次第４「ワクチン

の接種について」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【本部長】 

・高齢者施設については、年内にいくつかの施設で接種が開始されるということ

でよいか。 

【健康福祉局】 

・高齢者施設に対しては、前倒しで接種が可能な旨をご案内しながら、年内は３

所程度の施設で接種を開始することで調整している。 

次第５「子育て世

帯への臨時特別給

付金給付事業につ

いて」 

※ 資料に基づき、こども未来局から説明を行った。 

次第６「新型コロ

ナウイルス対策に

関する各局区の取

組について」 

※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。 

その他 【本部長】 

・今年最後の対策本部会議ということもあり、このあと年末年始を迎えるわけだ

が、先ほど説明のあったとおり、医療保健体制については抜かりなくしっかり

やってほしい。 

・他なにかありますか。なければこれで終了する。 

以上 


